



**UNIVERSIDAD
 SAN SEBASTIÁN**
 VOCACIÓN POR LA EXCELENCIA

VINCULACIÓN CON EL MEDIO

UN SELLO QUE MARCA LA DIFERENCIA EN LA FORMACIÓN UNIVERSITARIA

En medio de la vorágine que viven las instituciones de educación superior por el periodo de Admisión, la Universidad San Sebastián congregó a los líderes estudiantiles de las carreras que se imparten en la sede De la Patagonia para participar de una jornada de trabajo sobre el aporte que ellos pueden realizar en el territorio.

La vinculación con el medio es un componente esencial en la formación universitaria, ya que va más allá de la mera transmisión de conocimientos en las aulas. Implica una interacción activa y constante con la sociedad, permitiendo que los estudiantes no sólo adquieran habilidades académicas, sino también experiencias prácticas que enriquezcan su formación. En este contexto, la jornada convocada por la Universidad San Sebastián se centró en destacar el papel fundamental que juegan los líderes estudiantiles en esta dinámica de vinculación con el territorio. Se exploraron vías para que los estudiantes contribuyan al desarrollo y bienestar de la comunidad. Dentro de esta iniciativa, cobra

especial relevancia el concepto de "Aula Patagonia". Este término refleja la visión de la Universidad San Sebastián de trascender los límites físicos de las aulas convencionales y llevar la educación al corazón de la región. El Aula Patagonia es un espacio donde el aprendizaje se fusiona con la realidad local, permitiendo a los estudiantes comprender y abordar los desafíos territoriales que enfrentan las distintas localidades en el sur del país. La participación de los líderes estudiantiles en esta jornada evidencia el compromiso y la responsabilidad social que la Universidad San Sebastián busca fomentar en sus estudiantes, dotándoles de un sello identitario al momento de egresar. Más allá de ser receptores de



conocimiento, se espera que los estudiantes se conviertan en agentes activos de cambio y contribuyan al progreso de la sociedad en la que se insertan desde la Universidad.

Los jóvenes hicieron un alto en sus vacaciones y participaron de mesas de trabajo junto a sus académicos.



"Queremos que nuestros estudiantes sean embajadores de la Universidad en el territorio, reflejando una formación integral, valórica y con vocación por la excelencia"

Sergio Hermosilla Pérez
 Vicerrector Sede De la Patagonia



"Vincularnos con las comunidades nos permite visualizar los desafíos de nuestro país y promover espacios para aportar al desarrollo de nuestras regiones"

Monserratt Sleman
 Presidenta FEUSS Sede De la Patagonia



"Hemos sido referentes para otras instituciones en esta materia, pues hemos sabido conectar con el territorio y sus necesidades, aportando al desarrollo del país"

Antonio Pujol Martín
 Vicerrector VcM y Proyectos Institucionales

Título: UN SELLO QUE MARCA LA DIFERENCIA EN LA FORMACIÓN UNIVERSITARIA

Esta primera jornada de Vinculación con el Medio Estudiantil marca un hito en la forma en cómo se robustecen los proyectos colaborativos desde la Universidad, que entiende que **la participación de los jóvenes en iniciativas de impacto territorial puede añadir un valor agregado a su formación profesional, dotándoles de una identidad propia de un proyecto educativo cuya misión vocacional es la formación de profesionales con vocación por la excelencia, pero sobretodo, ciudadanos conectados con la realidad de su país.**



Víctor Sánchez, director de Vinculación con el Medio en la Sede De la Patagonia; María Paz Blanco, académica de VcM Medicina; Alberto Fernández, académico de VcM Ingeniería Civil Industrial; y Joaquín Rivera, académico de VcM Ingeniería en Gestión de Expediciones y Ecoturismo.



Sergio Hermosilla, vicerrector USS De la Patagonia; Monserrat Slemán, presidenta Federación de Estudiantes de la Universidad San Sebastián en Puerto Montt; y Antonio Pujol, vicerrector de Vinculación con el Medio y Proyectos Institucionales de la Universidad San Sebastián.



René Jiménez, director de Vida Universitaria y Recreación; Viviana Oyarzo, coordinadora general; Martina Gallardo, directora de Deportes; y Bruno Pastene, director del Departamento de Bienestar Integral. Todos de la Federación de Estudiantes sede De la Patagonia.



Matías Bahamonde, director de Asuntos Estudiantiles en la sede De la Patagonia; Elizabeth Carrasco, directora de Acción Social y VcM de la Federación de Estudiantes USS De la Patagonia; y María Paz Blanco, académica VcM Medicina USS De la Patagonia.



Esteban Alvarado, académico de VcM Odontología, y Fernanda Cerda, presidenta del Centro de Estudiantes carrera de Obstetricia en USS De la Patagonia.



Isidora Quezada, presidenta del Centro de Estudiantes de Ingeniería en Gestión de Expediciones y Ecoturismo; Nicolás Morales, presidente del Centro de Estudiantes de Psicología; Roberto Pizarro, coordinador general del Centro de Estudiantes de Fonoaudiología; y Hácter González, presidente del Centro de Estudiantes de Química y Farmacia.



José Pablo Zambrano, secretario de estudios de Administración Pública; Juan Vallejos, presidente del Centro de Estudiantes de Administración Pública; y Catalina Domínguez, directora de la Defensoría Estudiantil de la Federación de Estudiantes.



Diego Ramírez, director general VcM; Claribel González, vicepresidente del Centro de Estudiantes de Administración Pública; Alondra Alarcón, estudiante de Nutrición y Dietética; y Javiera Alarcón, secretaria general de la Federación de Estudiantes.



María Paz Olavarría, académica VcM carrera de Derecho; Bridney Carril, presidenta del Centro de Estudiantes de Pedagogía en Educación Diferencial; y Camila Bastidas, vicepresidente del Centro de Estudiantes de la carrera de Derecho USS De la Patagonia.